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質疑通告者一覧 

 

【議案第１４号 令和４年度久喜市一般会計補正予算（第４号）について】 

通告第 １ 号 田村 栄子 議員 ･･･････････････････････････････････････････１ 

通告第 ２ 号 猪股 和雄 議員 ･･･････････････････････････････････････････１ 

通告第 ３ 号 渡辺 昌代 議員 ･･･････････････････････････････････････････１ 

通告第 ４ 号 川辺 美信 議員 ･･･････････････････････････････････････････２ 

通告第 ５ 号 新井  兼 議員 ･･･････････････････････････････････････････２ 

通告第 ７ 号 春山 千明 議員 ･･･････････････････････････････････････････３ 

通告第 ８ 号 園部 茂雄 議員 ･･･････････････････････････････････････････３ 

通告第 ９ 号 貴志 信智 議員 ･･･････････････････････････････････････････３ 

 

【議案第１７号 久喜市新総合複合施設整備検討委員会条例を廃止する条例】 

通告第 ２ 号 猪股 和雄 議員 ･･･････････････････････････････････････････４ 

通告第 ３ 号 渡辺 昌代 議員 ･･･････････････････････････････････････････４ 

通告第１０号 杉野  修 議員 ･･･････････････････････････････････････････４ 

 

【議案第１９号 久喜市しょうぶ会館条例の一部を改正する条例】 

通告第 ３ 号 渡辺 昌代 議員 ･･･････････････････････････････････････････５ 

 

【報告第 ６ 号 事故繰越し繰越額の報告について】 

通告第 ６ 号 岡崎 克巳 議員 ･･･････････････････････････････････････････６ 
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○ 通告第１号 田村 栄子 議員 

（１）土木費 

液状化対策管理事業 1億 746万 8千円 

液状化対策に伴う家屋補償に要する経費について 

ア 家屋補償の対象数は何件か伺う。 

イ 家屋補償の最低額と最高額を伺う。 

 

○ 通告第２号 猪股 和雄 議員 

（１）P11 公共施設アセットマネジメント推進事業・新総合複合施設整備事業 

   以下伺う。 

ア 公共施設個別施設計画検討委員会の、開催計画、審議計画を明確に示されたい。 

イ 検討事項を「諮問」するのか。諮問事項を明確に示されたい。 

ウ 「本庁舎移転に合わせた新総合複合施設」と、「本庁舎を移転しないことを前提と

した複合施設」の違いは、建設場所の違いだけと理解して良いか。 

 今後に検討する新たな複合施設は「新総合複合施設」という名称をそのまま使い続

けるのか、使わないか。 

エ 「新たな複合施設」の検討は、令和 4年度中にアセットマネジメント推進本部で検

討し、その後、個別施設計画検討委員会で審議するとしているが、その後に「新たな

総合複合施設」を検討する審議機関を設置するのか、しないのか。 

オ 「新たな複合施設」を、第 1期（2029年度まで）に建設する計画は変更したのか。 

 

○ 通告第３号 渡辺 昌代 議員 

（１）P12～13 小学校維持管理事業 

ア 本町小学校外壁及び屋上防水改修工事設計業務委託料について伺う。 

（ア）この設計業務で本町小学校全体の雨漏り対策がカバーされるのか伺う。 

（イ）令和 4年度一般会計補正予算（第 1号）・令和 4年度一般会計当初予算での改修

との関連を説明していただきたい。 

（ウ）本町小学校の雨漏り対策がすべて完了となるのはいつと計画しているのか伺う。 

イ 緊急修繕工事は他の学校の修繕と聞いているが、該当するところはどこか伺う。 

（２）P12～13 2小学校費・3中学校費 情報教育機器維持管理事業 

需用費の修繕料については、小中学校ともにタブレットの修繕料と聞いている。以下

伺う。 

ア これだけ多くの修繕が出てしまった原因と今後の対策について伺う。 

議案第１４号 
令和４年度久喜市一般会計補正予算（第４号）につい

て 
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イ タブレットや大型提示装置については今後一斉に買い替えの時期も来ることから、修繕

費用も含め、基金を作り対応してはどうか伺う。 

 

○ 通告第４号 川辺 美信 議員 

（１）P10～11 13公共施設アセットマネジメント推進事業 

予算概要には「久喜市公共施設個別施設計画」の一部見直しを行うとあります。そこ

で次の項目をお伺いします。 

ア 久喜市公共施設個別施設計画の一部見直しは、新総合複合施設の新設中止に関連し

て「市役所新庁舎、総合支所、第二庁舎、保健センター、子育て支援施設」の集約及

び、障がい者施設の民間譲渡や、集会所の地元譲渡について見直すことで良いのかお

伺いします。 

イ アで示された施設以外に、見直す施設があるのかお伺いします。あればその施設と

どの部分をどのように見直すのかお伺いします。 

ウ 今後のスケジュールをお伺いします。 

エ 新総合複合施設の計画を 2月議会で取り止めると表明した理由は、「市民に混乱を

もたらした」ことと述べています。まだ市民は混乱している状況であり、新総合複合

施設整備検討委員会条例の廃止を提出した同じ定例会議で、見直しを始めるための補

正予算の提案は時期尚早であると考えますがいかがかお伺いします。 

（２）P12～13 2小学校維持管理事業 

  ア 本町小学校の雨漏り対策として、外壁及び屋上防水改修工事の設計についての予算

とありますが、設計から工事完了までのスケジュールをお伺いします。 

  イ 本町小学校は大規模改修が必要です。防水改修工事だけではなく、その他にも改修

が必要な個所についても設計を委託すべきと考えますがいかがかお伺いします。 

ウ 予算概要には、小学校の緊急修繕工事に関わる予算の増額とありますが、増額する

緊急工事の内容についてお伺いします。 

 

○ 通告第５号 新井  兼 議員 

（１）P12 10款 教育費 情報教育機器維持管理事業（小学校費・中学校費） 

タブレット端末の破損等による故障は、今後も同様に発生するものと思料する。 

そもそも破損等が生じ難い対策を講じること、破損等が発生した際に、誰がその修理

費用を負担するのか（公費、私費、保険など）整理しておくことが必要と考えるが、市

の見解を伺う。 
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○ 通告第７号 春山 千明 議員 

（１）教育費 学校管理費 情報教育機器維持管理事業  

小中学校のタブレット修繕だが、破損はどのような影響からなのか等、分析が必須だ

と考える。分析した上で情報教育機器に関しては今後維持管理の在り方を確立しなけれ

ば先進的な情報教育は先細りになりかねない。考え方を伺う。 

 

○ 通告第８号 園部 茂雄 議員 

（１）P12 情報教育機器維持管理事業について 

小中学校両方の情報教育機器維持管理事業について以下伺う。 

ア タブレット貸与時に保護者に対して、利用規約等を配布されているのか伺う。 

イ タブレット導入後の修繕に係る修理代ですが、主な修理内容を伺います。 

ウ 当初の想定以上に修繕が必要な事象が発生しているが、今後の保険加入について検

討するのか伺います。 

 

○ 通告第９号 貴志 信智 議員 

（１）P10 公共施設アセットマネジメント推進事業 

ア 公共施設個別施設計画検討委員会が、行政の追認機関になっては第 3者機関として

の意味が無い。委員の人選をどのように進め、行政との中立性をどのように担保する

か伺う。 

イ 公共施設個別施設計画を巡っては、検討過程の不透明さ、財政試算の不足などが指

摘された。計画の修正にあたっては、従来の計画が撤回に至った反省をどのように活

かすのか伺う。 

ウ 公共施設個別施設計画に記載がある「公共施設の将来費用推計」に関しては、現実

とかけ離れた「積み残し費用」の計上や試算期間の設定方法等の疑問点を指摘してき

た。計画の修正にあたっては、将来費用の推計も見直すのか伺う。 

エ 市長の選挙公約や施政方針演説においては、新たな公共施設の整備が多数示されて

いる。計画の修正にあたっては、これらも反映させるべきと考える。見解を伺う。 

（２）P10 新総合複合施設整備事業  

整備の取りやめに伴う減額補正となる。これで新総合複合施設の撤回に関する議会上

の手続きは終了するものと考える。施設の基本構想や基本計画の策定の支援のために計

上されていた契約料 2,365万円のうち、259万円を支払ったことは明らかになっている。

これ以外に結果として無駄になってしまった費用の概算を伺う。 
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○ 通告第２号 猪股 和雄 議員 

（１）市長は、本庁舎を移転しないで「新たな複合施設」の建設を進める方針であるが、実

質的に「新総合複合施設」と同じものと考えられる。そこで以下伺う。 

ア 今後、アセットマネジメント推進本部、個別施設計画検討委員会で検討した後に、

「新たな複合施設」の検討を行うとすれば、検討委員会を廃止する必要はないのでは

ないか。なぜ廃止するのか。 

イ 今後、再度、同じ委員会を設置するのか。「新たな複合施設」について、どのよう

な場で検討していくか。 

 

○ 通告第３号 渡辺 昌代 議員 

（１）現在の委員の方への委員会を廃止することの説明はどのように行ったのか伺う。 

（２）この条例に代わり、新たな庁舎の施設整備計画を進める検討委員会を、立ち上げる予

定なのか伺う。 

 

○ 通告第１０号 杉野 修 議員 

（１）議会や市民の声を受けて「新総合複合施設」を見直すこととなった経緯と理由を伺う。 

（２）今後、新総合複合施設に代わる新たな複合施設を検討するための委員会を立ち上げる

予定があるのか伺う。 

 

 

 

 

  

議案第１７号 
久喜市新総合複合施設整備検討委員会条例を廃止する

条例 
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○ 通告第３号 渡辺 昌代 議員 

（１）休館日を変えることによって「利用者が使いやすく市民サービスの向上を図る」と「地

域交流を促進する」と説明があったが、これまでの状況はどうであったのか伺う。 

（２）日曜日を休館日としていた期間はどれくらいか。 

（３）利用者の統計、利用者の声は集計しているか。内容も含め伺う。 

  

議案第１９号 久喜市しょうぶ会館条例の一部を改正する条例 
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○ 通告第６号 岡崎 克巳 議員 

（１）排水ポンプの設置時期はいつ頃になるか、伺う。 

 

報告第６号 事故繰越し繰越額の報告について 


